

# "L'EPN Gens Clic lance les RegArts Numériques"

Article publié par Jean-Luc Manise le 24 novembre 2016 sur le blog des EPN de Wallonie, dans la catégorie "Activités et animations".

Le projet RegArts Numériques de l'EPN Gens Clic de Nivelles est l'un des trois premiers lauréats de l'appel à projets EPN'Wal 2016. Il a pour objectif de répondre aux besoins de créativité des internautes de Gens Clic. Les usagers pourront exprimer leurs émotions, leur style à travers une ou plusieurs techniques d'art numérique.

Le projet vise également à développer l'esprit critique des participants. Ceux-ci pourront reconnaître une photo truquée, retouchée, ou encore faire la différence entre une information réelle et un *hoax*.

*Ceci n'est qu'un résumé de l'article. Si le sujet vous intéresse, vous pouvez consulter l'article en [cliquant ici](#).*